



ひまわりつらしん

Class Newsletter

12月に入り、雪の便りも聞かれるようになりました。上旬にあられが降った時には一斉に窓に駆け寄り、色が変わっていく園庭に移ろう季節の変化を感じ取っていました。生活発表会をやり終えた子ども達は大きな達成感を味わい、「今度は違う役したい！」と余韻を楽しんでいます。冷え込む日も増えてきましたが、ひまわり組の子ども達は元気いっぱい！寒さに負けず晴れた日には外に出て楽しく毎日を過ごしている様子をお伝えしますね。



落葉を集めて、道路をきれいにしたよ！



うわあ・・・
むっちゃある・・・

そっち持ってや！

うあ！重い～
先生、持ってえ～！

かつちやんファーム

Kacchan Farm でじゃがいも掘り体験！！



園長先生も一緒に
掘ったよ！！

小雨の降る中、カッパを着てじゃがいも掘りを楽しみました！！

春と秋では植える種芋の大きさが違うことなどを教わり、さつま芋を掘った時とは違う土の感触を楽しみながら芋を掘り、大きなじゃがいもを掘り出せた時には大歓声が上がりました。

掘り出したじゃがいもは給食やおやつのじゃがバターで美味しいいただきましたよ♡

能美市防災センターに行ったよ！



あねがい

風速 20mを体験中！

煙の中を安全に避難する方法を聞きます。

救急、消防は 119 !!

ゆ、揺れる！怖い～！

バス園外の前日、東北地方で大きな地震が起り沿岸地域には津波警報・注意報も発令されました。

今回のバス園外では、地震体験や強風体験、煙体験を通して大きな揺れや強風のなかでは体を動かすこともままならず、煙が充満した部屋では簡単に動けないことも体験することができました。地震体験では、最大震度7を体験して、「うあ～！」「怖い！」と言いながらもしっかりと棒につかまって揺れに耐えていました。「怖かったあ」とシミュレーターから降りた時にはホッとしながらも本当の地震を想像して日頃の訓練の大切さを改めて知ったひまわり組の子ども達でした。

1月8日（木）に保育参加でアルバム作りをしますので、「はいチーズ！」やご自分で撮られた写真など、お子さんの写真やマスキングテープやシールなどアルバムの装飾に使いたいものがあればご用意してください。（園でも少し用意しています。）